



 Pièces
 10 Pièces

 Superficie
 515 m²

 Référence
 BS-10877

 Prix
 5 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)



Roquebrune cap-martin : situé à quelques minutes de monaco et du centre-ville de roquebrune, sur un terrain arboré de 1334 M², remarquable bâtisse de style niçois élevé sur 4 niveaux principaux (hors annexes), Développant plus de 500 m² de surface utile. A rénover, elle est aujourd'hui composé de 7 appartements indépendants, avec balcons ou terrasses, et bénéficiant tous d'une vue réellement féérique sur la mer et le cap-martin. Projet de rénovation en une villa de maître avec piscine disponible sur demande. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques ...

Roquebrune cap-martin: located a few minutes from monaco and the center of roquebrune, on a plot of land of 1334 M², remarkable niçois style building built on 4 main levels (excluding annexes), developing more than 500 m² of useful surface area. To be renovated, it is now made up of 7 independent apartments, with balconies or terraces, all enjoying a truly magical view of the sea and cap-martin. Renovation project into a master villa with swimming pool available on request. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





